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Frau Teichmann fragt, der Zweckverband hat die Nutzung der Abwärme der Biogas-
anlage aus Kostengründen abgelehnt, hat dieses irgendjemand überprüft?
Herr Hartwig informiert, dass 550 Kw/Stunde in die Luft gepustet werden. Es geht so 
viel Wärme verloren. Der Betreiber der Biogasanlage Enwitec will Veränderungen 
vornehmen. Die Information über die Ablehnung aus Kostengründen hat Herr Lange 
vom Zweckverband bekommen. 
Frau Teichmann weist darauf hin, dass es noch andere Möglichkeiten gibt. Die Ge-
meinde sollte sich mit Enwitec Biogas Steinhausen kurzschließen, sieht dort noch 
Reserven. Es sollte nicht mit dem Satz aufhören, es lohnt sich nicht. 
Herr Kühn informiert, dass hier 300.000,00 € im Jahr vergeudet werden. 
Die Gemeindevertreter diskutieren über eine Deckelung von Gas und Energie und 
reden über Wärmestuben im Amtsbereich. 
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